"2020 Año de Leona Vicario, Benemérita de la Patria"

ASUNTO: se entrega informe Sombrerete, Zac. A 11 de enero del 2020

Arq. Alan Murillo Murillo Presidente Municipal del H. Ayuntamiento 2018-2021 Sombrerete, Zac.

PRESENTE:

La que suscribe Cronista Municipal L.E. Margarita Bustos Castañeda, le manifiesta lo siguiente:

Que apegada y con fundamento legal en el capítulo XIII. Artículo 124 y 125 de la Ley Orgánica del Municipio Libre del Estado de Zacatecas; hago entrega del informe mensual correspondiente a los meses de noviembre y diciembre del 2019, de la memoria histórica dentro del quehacer diario, en todos sus ámbitos; (se anexan copias).

Esperando que lo encuentre de conformidad a mi leal saber y comprender la historia.

ATENTAMENTE

L. E. Margarita Bustos Castañeda

Cronista Municipal

CCP. - Lic. Manuel González Ramírez. - Presidente de la Asociación de Cronistas de Legado DE ANSPARENCIA CCP. - Contraloría Municipal.

14 ENE 2020 CIBIDO

DICIEMBRE

1° de diciembre

Se llevó a cabo el Torneo de Clausura de las Escuelas de Fútbol "Actitud Joven" en la cual Sombrerete participó obteniendo el 2do lugar ante Francisco Villa, Fresnillo, el evento tuvo lugar y en la unidad Deportiva de Guadalupe Zac. Participando 26 Escuelas de 16 municipios del estado con un total de 60 equipos mixtos.

2 de diciembre

El día de hoy se inauguró la construcción de cerco perimetral y pórtico en escuela primaria "Gregorio Torres Quintero" de la comunidad de San José de Félix. Durante la inauguración también se realizó la develación de una placa en honor al profesor Amado García Gómez.

En el evento estuvieron presentes también los regidores Arturo Fraire, Elena Ochoa, Jorge Domínguez, Las encargadas de Desarrollo Comunitario de Casa Grande de Grupo México Rosy Palos y Yujani Blanco, Guadalupe Quezada de Grupo Peñoles, Antonio García Supervisor de la Zona 50 de la SEC, alumnos, docentes y padres de familia.

3 de diciembre

Este lunes se realizó la inauguración de la construcción del cerco perimetral en jardín de niños "Arco iris", así como el mejoramiento del alumbrado público y la construcción de 10 baños ecológicos en la comunidad de González Ortega. En su mensaje el alcalde señaló: "La materialización de esta obra es posible gracias a la unión que tienen en esta comunidad y que aquí debo reconocer también, la disposición del delegado con quién hemos trabajado juntos y gestionado las obras que el día de hoy venimos a inaugurar".

En el evento estuvieron presentes la regidora Sada Adabache, el Director de Desarrollo Social Jaime Viedma, el titular de Enlace Educativo Gerardo Amador, el titular de Obras Públicas Leonel Leaños, el titular de Atención Ciudadana Juan Carlos Juárez, autoridades de la Secretaría de Educación Pública, Alumnos, Docentes y Padres de Familia.

4 de diciembre

Obras Públicas realizó la colocación de 2 tramos de tubo de 8" para descarga nueva a registro en calle Aldama. Continúa la buena respuesta por parte de la ciudadanía ante la donación de tapitas para terapias de niños y jóvenes con cáncer, Pedro Núñez segundo delegado del barrio del Peñasco realizando su donación.

5 de diciembre

Este jueves se llevó a cabo el concurso de dibujo "Cuencas y Mantos Freáticos en Nuestro Entorno" en el cual participaron alumnos de las principales instituciones de educación primaria del municipio. En su mensaje el alcalde Alan Murillo Murillo destacó la importancia de crear conciencia acerca de los usos que le damos al agua en Sombrerete y de igual manera invitó a los participantes a cuidar el agua y evitar desperdiciarla ya que son muchos los esfuerzos que se realizan en el municipio para traer el vital líquido a nuestras casas.

El jurado calificador estuvo conformado por Jesús Jaime Mena, Patricia Soriano y Trinidad Serrano quienes emitieron su resolución quedando los ganadores de la siguiente manera:

1er - Lugar Colegio San Juan Bautista

2do - Lugar Liceo Bracho

3er - Lugar Colegio González Valencia

En el evento estuvieron presentes el secretario de gobierno Urbano Ulloa, en representación de la maestra Esther Ibarra Longoria Jefa de Servicios de Educación Región 11 acudió el profesor José Luis Sierra, Gerardo Amador Flores titular de Enlace Educativo, Leonel Leaños, titular de Obras Públicas, así como Alumnos Docentes y Padres de Familia.

6 de diciembre

Después de varias sesiones de cabildo por fin se logran poner de acuerdo los regidores de Sombrerete en la asignación del nuevo contralor municipal a quien corresponde el nombre de Edwin Carlos Flores Hernández, hoy en punto de las 5 de la tarde cabalmente toma la decisión real y final el honorable cabildo perteneciente a la Administración 2018-2021 la cual encabeza Alan Murillo Murillo, Presidente Municipal para la asignación y toma de protesta del nuevo contralor.

Es de conocimiento pleno para la ciudadanía y autoridades municipales que el nuevo contralor municipal proviene de la corriente morenista, el cuál manifestó trabajar en bienestar de los habitantes de Sombrerete y en la sanidad de la buena administración pública del Pueblo Mágico.

Asimismo, y sin dejar de lado también se aprobó el informe de la Feria Regional de la Candelaria en su edición 2019 bajo 10 votos a favor, 3 en contra y 1 abstención, fue así; como los regidores manifestaron estar mayoritariamente de acuerdo con los buenos resultados de la gran fiesta de todos los Sombreretenses.

7 de diciembre

La Administración 2018-2021 en conjunto con el Servicio Militar Nacional realizan la entrega de "Cartilla Militar" con Personal Clase 2000 y Remisos con un horario hasta la 1:00 de la tarde.

8 de diciembre



Se contó con la presencia del Gobernador Alejandro Tello Cristerna en el municipio de Sombrerete, haciéndose acompañar por el Secretario del Campo, Secretario de SEDESOL y el Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo; en su gira y recorrido de trabajo hizo entrega de distintos apoyos municipales y mencionó determinantemente todas y cada una de las acciones que el gobierno del estado conjuntamente con el gobierno municipal han implementado para mejorar la calidad de vida de todos los Sombreretenses, destacaron las más de 1,124 acciones por parte de la Secretaria de Desarrollo Social con la entrega de 805 tabletas electrónicas, más de 200 beneficios a través de paquetes de gallinas ponedoras, refrigeradores, lavadoras y apoyos invernales con un monto de inversión por más de los 3 MDP.

El mandatario municipal agradeció al Gobernador Alejandro Tello Cristerna, secretario Roberto Luévano Ruiz y al secretario Adolfo Bonilla Gómez por el compromiso puesto en marcha una vez más para el bienestar social de las familias de Sombrerete. ratificó el compromiso con el sector del campo con la 5ta entrega de implementos agrícolas la cual hasta el momento ha beneficiado directamente un promedio de 600 familias y la sumatoria de todas las entregas realizadas llegará al monto de inversión por más de 20 MDP, esto a pesar de los recortes presupuestales efectuados por la federación, asimismo emitió que se estarán entregando más de 382 calentadores solares mismos que contribuyen a la sustentabilidad ambiental.

10 de diciembre

El departamento de limpia brinda mantenimiento constante al sitio mejor conocido como "El Cerrito" con el objetivo de contar con espacios dignos para los Sombreretenses.

11 de diciembre

Sombrerete recibe en la Ciudad de México el Premio Estatal a la mejor Gestión Integral Municipal de Zacatecas en el evento denominado "Premio Nacional al buen Gobierno Municipal 2019". Sin duda alguna gran labor que realiza y emprende todos los días el Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo por mejorar las condiciones y calidad de vida de todos los Sombreretenses, que sigan los éxitos y vengan más bondades para el Pueblo Mágico.

12 de diciembre

Se realizó la inauguración del cerco perimetral en el jardín de niños "Luz González B" de la comunidad de Zaragoza y Ahiladas. En su mensaje el alcalde municipal Alan Murillo Murillo destacó la participación de padres de familia y de la Secretaría de Educación Pública para la realización de esta obra, acción que se buscará replicar para continuar mejorando el desarrollo social del municipio.

En el evento estuvieron presentes también la directora del plantel María Auxilio Villa, el delegado de la comunidad Jorge Ortiz, José Luis Sierra representante de la zona 11 Federal de la SEP, Sada Adabache regidora del Ayuntamiento 2018-2021.

Se efectuó la clausura de talleres del Centro UNE de La Blanca, en coordinación con el titular de Desarrollo Social del Estado Roberto Luevano, el alcalde Alan Murillo acudió también a la posada para convivir con las integrantes de los talleres de Deshilado, Pintura Textil, Bordado, entre otros.

14 de diciembre

El ayuntamiento 2018-2021 y la Coordinación Estatal de Bibliotecas realizaron la entrega de:

10 Tablet

6 equipos de Cómputo

1 proyector

1 pantalla de Proyección

Equipo de Audio

Ejemplares impresos

La entrega se realizó a la biblioteca municipal de Sombrerete como parte de una estrategia impulsada por Gobierno del Estado.

15 de diciembre

El munícipe Alan Murillo Murillo en compañía de su esposa Lilia Eugenia Segovia de Murillo y de regidores del H. Ayuntamiento 2018-2021 así como directores de departamentos visitaron el barrio del Peñasco para convivir en su Posada Navideña. Nuestras autoridades realizaron la entrega de apoyos invernales, Piñatas, Bolos y Cenas Navideñas a los vecinos del Peñasco.

16 de diciembre

El Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo, en conjunto con el DIF municipal, se dieron cita a las comunidades cómo El Niño Artillero, Refugio de los Pozos, Ojo de Agua La Batea y Corrales, dónde se hizo entrega de regalos a los habitantes de dichas comunidades como cobijas a los adultos mayores, dulces a los niños y la entrega de lentes con graduación a los habitantes que así lo requirieran, asimismo el edil brindó su mensaje de ¡Feliz Navidad y Próspero Año 2020!

17 de diciembre

Como se publicó en el comunicado, el día de hoy a muy temprana hora comenzaron las labores para el Presidente Municipal con la atención ciudadana en el Sistema de Agua Potable, se le continúa invitando a toda la población Sombreretense para que acuda el resto de la semana de 8:00 am a 9:00 am para que el edil resuelva dudas e inquietudes en cuanto a su recibo de agua potable, y por qué no; también se haga acreedor a un buen descuento en el pago del servicio del vital líquido.

Este martes realizamos la posada navideña de la comunidad de González Ortega, el alcalde municipal Alan Murillo Murillo y su señora esposa Lilia Eugenia Segovia de Murillo estuvieron entregando Apoyos Invernales, Bolos y Despensas a los asistentes. En su mensaje el munícipe invitó a los habitantes de la comunidad a celebrar las fiestas decembrinas en armonía y sobre todo a convivir sanamente en familia.

19 de diciembre

La Oficialía de Registro Civil en coordinación con INMUSO realiza como cada mes pláticas prematrimoniales, en esta ocasión se impartieron a 23 parejas.

20 de diciembre

El titular de CATASTRO, Jesús Venegas Flores informó sobre los trabajos que se realizan en el departamento para el cierre anual de este 2019, de igual manera invitó a la ciudadanía a realizar sus contribuciones durante este periodo vacacional.

21 de diciembre

Las Primeras Nevadas acontecen en Sombrerete. Bajo la buena voluntad de la madre naturaleza el día de hoy cae nieve en el "Cerro del Papanton" es por eso que decimos que las mejores cosas suceden en Sombrerete, Zac. decenas de familias acuden para disfrutar de la caída de nieve y tomarse la fotografía del recuerdo.

Hasta el momento no hay afectaciones, por lo que les recomendamos extremar precauciones y cuidar su salud. La circulación vehicular y el acceso es a pie o mediante vehículos de doble tracción.

Invito a la población a que tome medidas preventivas por las bajas temperaturas para evitar infecciones respiratorias, si hay personas en situación vulnerable llamar a Protección Civil, SPM o DIF y resguardar a las mascotas bajo techo para evitar situaciones desagradables.

22 de diciembre

El Alcalde Municipal Alan Murillo Murillo realizó la entrega de Obsequios Navideños a los integrantes del Honorable Cabildo de Sombrerete.

23 de diciembre

Se iniciaron los trabajos de rehabilitación de la carretera de González Ortega entronque Sombrerete-Fresnillo, gracias a la SCT por atender las peticiones de los Sombreretenses. Éxito Audiencia Pública del Sistema de Agua Potable de Sombrerete. Los ciudadanos se dieron cita el día de hoy a muy temprana hora para ser atendidos en las afueras del organismo operador de agua potable por el titular y el Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo.

Dialogar y solucionar problemáticas hídricas particulares fue el objetivo principal de esta audiencia pública.

En las principales calles de Sombrerete se reunieron las familias para disfrutar del desfile de Coca Cola los cuales también se hicieron acompañar del club de porristas de la Secundaria no. 60 y el club de carros navideños. Culminando el evento en la plaza constitución con el show de Twisters y la entrega del tradicional bolos y balones para todos los que se dieron cita al lugar. Cabe mencionar que la ciudadanía disfrutó de la presencia de Santa para tomarse la fotografía del recuerdo asimismo hacer la entrega de cartas.

Hemos recibido esta triste noticia del fallecimiento del Lic. José Luis Velázquez. Una gran persona y un gran amigo. Nos causó consternación esta triste noticia, más por ser en estas fechas. Nuestras sinceras y sentidas condolencias a su señora esposa. Bethy, a cada uno de sus hijos que han sido ejemplo de espíritu de servicio y generosidad. A sus nietos, hermanos y demás familia. Descanse en paz este gran hombre. Nuestras oraciones por su eterno descanso.

Sin duda, un triste momento. Pues ha fallecido un gran amigo, pero mejor ser humano; el licenciado José Luís Velázquez González. Un hombre que fue ejemplo siempre para todos por su don de gente y sentido natural por apoyar a quien pudiera. Nuestro programa está de luto, pues se ha ido este hombre quien fuera co-conductor de este programa en la televisión por cable.

Con el cual tuvimos vivencias en lo deportivo, en lo social, en lo cultural, pero, sobre todo, en lo afectivo. Es difícil asimilar sucesos como este, y solo podemos decir que estamos dolidos, pero a la vez felices y orgullosos de haber contado con la amistad de don José Luís Velázquez González. Y seguros estamos que las enseñanzas que nos otorgó con su sabiduría, madurez y sentido común, nos ayudarán para poder ser mejores seres humanos.

¡Hasta siempre, querido amigo!



La Administración 2018-2021 se solidariza en tan profundo dolor de nuestro compañero y amigo regidor

Lic. José Luis Velázquez Bernal

Por el sensible fallecimiento de su padre

José Luis Velázquez González

Le ofrecemos nuestras oraciones con la esperanza de que la fé en Dios conforte su pena.

> Afectuosamente Presidente Municipal Arq. Manuel Alan Murillo Murillo

Muchas de las grandes luces las podemos encontrar en los libros. De ahí que puede haber personas de brillantes o escasas luces". Vacaciones, una oportunidad para ponerle luces a nuestras vidas.

Felices fiestas.

26 de diciembre

la vacuna contra la influenza protege contra la neumonía. los niños menores ylos adultos mayores, son los más afectados. cuidémonos de los cambios bruscos de temperatura. abrígate bien y cubre tu boca con una bufanda. Sombrerete ha tenido epidemias de influenza a principios de este año 2019. cuidemos nuestra salud con la medicina preventiva.

27 de diciembre

Hoy se informó que Sergio Flores partirá plaza el próximo domingo 2 de febrero junto a Pablo Hermoso de Mendoza y Leo Valadez con un encierro de Puerta Grande y Boquilla del Carmen.

28 de diciembre

El patronato de la Feria Regional de la Candelaria en su edición 2020, tuvo el honor de realizar la develación de las fotografías oficiales de las candidatas a reina, cartel taurino, cartel oficial FERECA 2020, en el recinto de la Casa de la Cultura, dando comienzo el evento en punto de las 6:00 de la tarde; enhorabuena para todas las personas que tuvieron a bien acudir a este magno evento.

29 de diciembre

Esto en evento que se presentaron a las tres bellas candidatas a reina: Kimberly Zamora, la cual estudia licenciatura en empresas turísticas, tiene 20 años, y dijo que sería un honor representar a Sombrerete desde el trono de soberana de la máxima festividad de los sombreretenses.

Litsy Quirino, joven de 22 años y que estudió Ingeniería en Gestión Empresarial del Instituto Tecnológico Superior Zacatecas Occidente de Sombrerete.

La bella chica expresó que aceptó con gusto el tomar parte en esta justa galana, y que, de ganar, trabajaría para dar a conocer la riqueza turística del municipio.

Andrea Esparza, quien actualmente cursa la carrera de cirujano dentista en la Universidad autónoma de Zacatecas

La jovencita de 19 años manifestó que le gustaría ganar, para tener como meta el representar y fomentar la vasta cultura que hay en el municipio; finalmente, el alcalde les deseó suerte, y agradeció a los padres de las jóvenes el que les hayan permitido tomar parte en esta competición.

30 de diciembre

Ecos de la Presentación del logotipo Oficial de la FERECA 2020. Se reconoce el talento Sombreretense, nuevamente el joven Héctor Pérez, fue el autor del Logo tipo oficial de la

Feria de la Candelaria en su edición 2020. Un gran acierto del Arquitecto Alan Murillo presidente Municipal, en dar oportunidad a jóvenes emprendedores y profesionistas natos de Sombrerete, para que diseñaran el logo de la FERECA, demostrando su gran creatividad e ingenio. Nuestro reconocimiento al joven Héctor Pérez Salas por este nuevo logró en su carrera de diseñador gráfico.

31 de diciembre

Hoy, un día muy especial, en el que nuestros deseos a familiares son los mejores, mi deseo primordial es: Salud. Este don tan grande que Dios nos proporciona y que nosotros debemos cuidar y preservar. Lo principal, agradecer al creador, la Vida. Muchos de nuestros queridos amigos ya no están entre nosotros, dolorosa pérdida de alguno de nuestros familiares. Este año deseo de todo corazón, que mis amigos de este portal durante todo el año tengan una salud completa, que sus proyectos, sueños e ilusiones se vean cristalizados, y que sean felices. La felicidad es distinta para cada uno de nosotros. Sean felices con lo que tenemos, muchos no tienen una vivienda, tienen capacidades diferentes y están desempleados. Si analizamos nuestra vida tenemos salud y vida. No envidiemos a una persona rica, la envidia, el odio y la insatisfacción nos provoca enfermedades. Seamos felices. Yo sé que no tendré los cientos de "me gusta" no me interesa., solo deseo lo mejor para usted. sea feliz. hoy, mañana y siempre.